

Paroisse Calixte II

Compte-rendu de la réunion de l'ECP du 29.06.2018

Présents : Père Pierre Bergier, Père Robert Numbi, Thérèse Piguet, Alain Cusset, Thierry Ligney, Roger Favret, Andrée Tasseti et Anne-Sophie Grillo.

-Accueil d'Andrée Tasseti comme déléguée pastorale de notre paroisse.

-Lecture de la Parole de Dieu et méditation sur la créativité.

-Retour sur l'entretien d'Andrée Tasseti avec Brigitte Foltete concernant le rôle des délégués pastoraux, et notamment de son rôle avec l'ECP. Le 18 Novembre prochain, lors de la messe du dimanche à Arc-et-Senans, Andrée recevra sa lettre de mission par l'évêque.

-le 14 Octobre prochain se déroulera le repas paroissial à la salle des Fêtes de Quingey.

-Retour sur la communion solennelle, qui s'est très bien déroulée, malgré quelques préparatifs de dernière minute.

-Besoin de changer la sono portable, après 2 réparations. Cette sono est principalement utilisée lors des évènements ou dans certaines églises comme à By, Buffard et Bartherans notamment. Roger se charge de voir avec la central d'achat CEDRE, pour l'achat de cette nouvelle sono.

-Annonce de Père Pierre, qui suivra, dès la rentrée une formation à l'ISTA, l'Institut Supérieur de Théologie des Arts, en lien avec l'ICP, l'Institut Catholique de Paris, 3 jours par mois à Paris, afin de recevoir une formation spécifique sur l'Art Sacré.

-Fête de Myon et question des messes pour les fêtes patronales: nous sommes bien peinés de ne pouvoir répondre aux différents villages qui souhaitent que la messe du jour de leur fête patronale soit célébrée le dimanche. En effet la carence de vocations ne permet plus d'offrir ce service. Des villages accueillent des prêtres après accord de L'Abbé Bergier et de l'ECP. Nous voudrions rappeler que ceci doit rester occasionnel. En effet notre souci d'unité et de proximité géographique ne nous permet pas d'organiser une seule messe dans les petits villages (souvent excentrés).

-Cinéma: SAJE productions nous proposent la diffusion du film *Le coeur de l'homme*, suivi d'un débat le jeudi 15 Novembre prochain. Thérèse vérifie les conditions de diffusion auprès de la société de production. Prévoir un article dans les Vallées.

-Retour de Thierry sur la Pastorale des Jeunes et notamment concernant les 25-30 ans, qui ne sont plus trop présent dans l'Eglise, après leurs études. Il reste une place pour les JMJ au Panama en Janvier 2019 (coût du voyage 1700€). Randonnée prévue pour les 18-30 ans l'été prochain en août 2019 au niveau de la province ecclésiastique. Besoin de plus d'animateurs pour accompagner les jeunes dans le parcours de Confirmation.

-Groupe Samuel: réflexion en équipe mais pas de noms à proposer. Anne-Sophie s'occupe de faire passer le message à la messe et de faire noter sur la feuille de chant une explication concernant le groupe Samuel, et de répondre au groupe Samuel.

-Prochaine rencontre prévue le 24 Août 2018 à 20h à la cure, puis le 15 Octobre 2018 à 20h.